

地域おこし協力隊活動報告書 令和6年6月分



隊員紹介

古家のぞみ

年齢：21歳

出身：千葉県市川市

趣味：編み物

平戸市の地域おこし協力隊として 2023年4月に着任。



まち協の依頼で
作成しました！
(軽スポーツ講習会で使用)

現在2年目です。子どもの頃からの生き物好きを活かして、たびら昆虫自然園の解説指導員の会の補助を中心に活動しております。普段はたびら昆虫自然園に来園されたお客様への解説案内を主に行っています。

園の解説案内等

6月は気温の高い日も増えて、園内の動植物が活発に動き出しています。今月は園内の電柵周辺を中心に草刈り作業を実施しました。

また、クヌギにはノコギリクワガタとスズメバチとカナブンの仲間が確認されました。子ども達が特に楽しんだ体験はクワガタの観察でした。

指導員の会の問題点の洗い出し作業を行いました。今後、会員に聞き取り調査を実施する予定です。

6月12日、21日に解説指導員の会で園内の花壇、池周辺、通路などの草刈りを行いました。

イベントの報告

たびら昆虫自然園で実施した「64むしエコツアーリズム」では、6回の講座に9家族25名が参加され、水草に付いた池の水生昆虫を観察しました。

当日は参加者の子どもに池掬いの方法を教えたり、一般向けのお客様への案内を行いました。お客様はHPを見て参加する方が多いと感じるので、イベント開催時はHPでの広報に力を入れる必要があると思いました。

同月に開催された「シン・標本展第1弾」では、普段公開されない甲虫の標本の解

説を行いました。8日にはマルシェが開催され、サンドイッチや虫グッズ等を販売する4店舗が出店しました。

まち協等での活動



6月6日、子供育成部会に出席し、各事業の進捗状況及び予定についての話し合いやまちづくり計画ブラッシュアップ実行委員の報告を行いました。

6月10日、田平中学校体育館で、子供育成部会主催の軽スポーツ講習会に参加しました。設営作業、撤収作業、フロアカーリングの補佐、遅れて参加された方へのフォローを中心に補助を行いました。

また、まち協の依頼で、モルックの得点版の視認性を上げるため、虫モチーフのポンポンを6種類作成しました。ポンポンは10日の講習会と、30日の体験会で使用されました。(隊員紹介右の写真)

園内で新しく見られた生き物



<ノコギリクワガタ>

3~7cmの中型のクワガタです。成虫は6月上旬から8月中旬にかけて観察することが出来ます。左の写真はメスと一緒にいるオスの様子です。

今後のイベント



たびら昆虫自然園では、7月20日、27日、8月3日、10日の毎週土曜日に「夜の観察会」を開催します。わずかに予約の空きがありますので、興味のある方はたびら昆虫自然園にお電話ください。詳細はたびら昆虫自然園ホームページをご覧ください。(右)

